
Herr Dr. Peeters bedankt sich für die informative Vorlage und die kritische Betrachtung des Themas. Er 
könne dem Ansinnen der Vorlage folgen. Man solle nicht unbedingt etwas verfolgen, was zum jetzigen 
Zeitpunkt keinen Sinn mache. 
 
Frau Miethke unterstützt dies und schlägt vor, dass sich erst wieder in fünf Jahren jemand mit der 
Thematik beschäftigt. 
 
Her Zielinski hält den Vorschlag für entbehrlich. In der Vorlage hieße es, das Thema weiter zu 
beobachten. So sei dies auch gemeint und nicht, jemanden damit explizit zu beschäftigen. 
 
Herr Meeser hält es auch für sinnvoll, die Sache zur Zeit nicht weiterzuverfolgen. Nach Durchsicht der 
Vorlage zweifle er an, ob dies zur Zeit mehr Bürgernähe bringe. 
 
Der Bürgermeister unterstreicht nochmal das Ansinnen der Vorlage. In der Tat werde man das Projekt 
D115 weiter beobachten. Sollten sich Erkenntnisse ergeben, die eine Realisierung sinnvoll erscheinen 
lassen, komme man wieder auf die Gremien zu. 
 


